

Placement Potentiel - Directeur Général

Le directeur général est responsable de la direction, de la gestion globale et des opérations de l'organisation conformément à l'orientation stratégique et aux politiques définies par le conseil d'administration.

Tâches et responsabilités:

1. Gère et prend des décisions sur les opérations quotidiennes de l'organisation.
2. Assure la gestion efficace des ressources humaines liées à l'embauche, à la supervision, aux évaluations, aux mesures disciplinaires et au licenciement du personnel.
3. Travailler en collaboration avec le personnel, les organismes de délivrance de permis et les agences communautaires concernés pour atteindre les objectifs de l'organisation.
4. Encourage la constitution d'équipes en facilitant des communications ouvertes et des relations de travail positives avec le personnel.
5. Aider le conseil d'administration à élaborer une vision et un plan stratégique pour guider l'organisation
6. Met en œuvre toutes les politiques adoptées par le Conseil.

Pour postuler, veuillez envoyer votre CV à jdirlik@placementpotentiel.com

Placement Potentiel- Director General

The Director General is responsible for the leadership, overall management, and operations of the organization according to the strategic direction and policies set by the Board of Directors.

Tasks and responsibilities:

1. Manages and makes decisions on the day-to-day operations for the organization.
2. Ensures the effective management of human resources related to hiring, supervision, evaluations, disciplinary action and dismissal of staff.
3. Works in collaboration with staff and relevant licensing bodies and community agencies to accomplish the objectives of the organization
4. Encourages team-building by facilitating open communications and positive working relations with staff.
5. Assists the Board to develop a vision and strategic plan to guide the organization
6. Implements all policies adopted by the Board.

To apply, please send your CV to jdirlik@placementpotentiel.com